

Exposición sobre el Observatorio Astronómico

jueves, 02 de septiembre de 2010

Desde el día 1 de Septiembre y hasta el día 11 de septiembre se puede visitar en la casa de Cultura de Unquera una interesante exposición sobre la labor del Observatorio Astronómico de Cantabria, situado en el Páramo de la Lora (municipio de Valderredible). Asimismo, durante la semana que viene se realizará una sesión informativa a la que podrán asistir todas aquellas personas interesadas en saber más sobre el tema. La muestra está formada por fotografías y paneles en los que se detallan los instrumentos e imágenes obtenidas con el objetivo de acercar a los visitantes los secretos de la astronomía.

Esta exposición se podrá visitar de lunes a sábado de 11:00 a 13:30 y de 16:30 a 21:00 (lunes por la mañana y sábado por la tarde el centro está cerrado)